
ПРОТОКОЛ № 11 

Заседания правления СНТ «ВЕТЕРАН» 

16 июня 2019 г.                   

Присутствовали: Р.Г. Сабитов – председатель правления 

члены правления: Матвеева С.Г., Хамидуллин А.М., 

Жуков Ю.А.,  Валиуллов А.З., бухгалтер Шекурова Н.Н.;  

отсутствовали: члены правления: Набиуллина Э.А., Лучкин А.А. 

 

 

Повестка дня 
 

 

1. Возврат денег Р.А. Нефедовой. 

2. Проведение общего собрания садоводов. 

3. Работа с должниками. 

 

 

1.  На заседание правления для возврата ей денег была приглашена Р.А. 

Нефедова. 

Слушали : Р.Г. Сабитова. Он предложил произвести окончательный 

расчет с Р.А. Нефедовой по возврату ей суммы 180 тысяч рублей за участок 

221. Бухгалтер Н.Н. Шекурова вернула ей оставшуюся сумму 60 тысяч 

рублей (шестьдесят тысяч рублей), сумма 120 тысяч рублей была возвращена 

ранее. По результатам окончательного расчета был составлен акт, 

подписанный Р.Г. Сабитовым, Н.Н. Шекуровой, С.Г. Матвеевой и Р.А. 

Нефедовой. Р.А. Нефедова претензий к правлению и бухгалтеру СНТ 

«Ветеран» не имеет. 

2. Слушали : Р.Г. Сабитова. Он предложил провести внеочередное общее 

собрание садоводов 30 июня 2019 года в 12 часов. 

После обсуждения была предложена следующая повестка дня: 

1. Информация по созданию реестра членов СНТ. 

2. Утверждение сметы расходов на 2019 год. 

3. Информация по сбору средств для участия в программе 

софинансирования развития инфраструктуры СНТ «Ветеран». 

4. Информация о состоянии судебных процессов по судебным искам к 

должникам. 

 Голосовали: «за»- единогласно, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

 Постановили: провести внеочередное общее собрание садоводов 30 

июня 2019 года в 12 часов. Утвердить предложенную повестку дня. 

Секретарю С. Г. Матвеевой довести информацию о собрании до садоводов 

имеющимися способами оповещения. 

3. Слушали: Н.Н. Шекурову. Она проинформировала о работе с 

должниками, представила список должников и предложила с 1 июля 

применять к должникам штрафные санкции на оплату 60 % от суммы за 

содержание сада. Н.Н.Шекурова сообщила, что возможно отчуждение 



участков, за которые в течение 10 лет нет оплаты. Она предложила 

обращаться в суд в случае, если сумма долга превысит 15 тысяч рублей 

(пятнадцать тысяч рублей), а с 1января 1920 года должников, полностью не 

оплативших за содержание сада и целевые взносы отключать от 

инфраструктуры СНТ.  

 Присутствующие приняли информацию к сведению и предложили 

обсудить их на общем собрании садоводов. 

 

 Председатель правления                                                 Р.Г. Сабитов 

  Секретарь                                                                        С.Г. Матвеева 

 

 

 

 

 
 


